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07ª SESSÃO 
03.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 003/2020 - Aos dezessete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte 
(17/02/2020), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Setima Sessão e Terceira Sessão Ordinária com a presença de 
nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Antônio Augusto Maciel Filho, iniciou-se a presente 
sessão, com a leitura do texto bíblico, Marcos 8, Versículo 11-13), realizado pelo vereador Claudio 
Hipólito. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 5 e 6/2020, foram 
colocadas em discussão e aprovadas por unanimidade; Oficio n. 24/2020 – Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 983/2020; Oficio n. 39/2020 – Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando anexo o Projetos de Lei n. 985 e 986/2020; PROJETO DE LEI n.º 983/2019. Autoria Poder 

Executivo. SUMULA: Dispõe sobre alterações nos vencimentos iniciais dos cargos de Motorista de 

caminhão, Motorista de Categoria D, Motorista de Ônibus, Operador de Maquinas e Procurador Jurídico, 
constantes no Anexo III da Lei Municipal 847 de 06 de outubro de 2017, a qual dispõe sobre o Plano de 
Cargos e Salários dos Funcionários Públicos de Lidianópolis-Pr– Foi encaminhado para as comissões de 
Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI n.º 985/2019. Autoria Poder Executivo. 
SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no orçamento 

do Município de Lidianópolis para o Exercício de 2020 e da outras providencias - foi encaminhado para as 
comissões de finanças e orçamentos, justiça e redação final, Educação, Saúde e Assistência Social; 
PROJETO DE LEI n.º 986/2019. Autoria Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 
efetuar a abertura de Credito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o 
Exercício de 2020 e da outras providencias - foi encaminhado para as comissões de finanças e 
orçamentos, justiça e redação final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI N.º 984/2020. Autoria – 
Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional Especial 

no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras providências.                       
NA ORDEM DO DIA, foi apresentada a seguinte matéria para discussão: PROJETO DE LEI N.º 984/2020. 
Autoria – Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito 

adicional Especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 2020 e da outras 
providências. LUCIANA DE JESUS MAIA. Boa noite secretário Beramar, William, João. Esse projeto de lei 
é uma Emenda parlamentar do Diego, então acho que eu confundi com outro da semana passada, sexta-
feira quando tramito, quando nós já fizemos a primeira aprovação desse projeto, então esse daqui é do 

Diego Garcia, é um caminhão que foi ganho, uma Emenda parlamentar que veio para o nosso município e 
que vai beneficiar os nossos meninos nas estradas, no que precisar ser feito na parte de Urbanismo enfim 
é o uso da nossa comunidade, então é uma Emenda que o deputado federal Diego Garcia está mandando 
para nós. Na continuidade, o PROJETO DE LEI N.º 984/2020.  Foi colocado em segunda discussão e 
aprovado por unanimidade.  Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra: DORIVAL CAETANI. 
Boa noite senhor presidente, senhores vereadores, vereadora, nossos amigos, Roque, filho, Valdinei que 

sempre está aquí com nós. Eu só peguei a palavra um pouquinho Presidente para dizer que nós fica 
muito feliz quando nós temos que ajudar os funcionários, eu vejo nesse projeto 983/2019, isso para nós 
por exemplo, ajudar é uma vitória, mas nós já estamos sendo cobrado até de outras categorias, hoje até 
fui chamado atenção porque que nós não fazemos uma estrutura geral, acho que o Anderson deve ter 
sido cobrado, além do mais os vereadores, estão aqui para aprovar, nós não temos como reprovar, no 

caso, mais outras categoria vai vim em cima de nós, podemos até se preparar que vai vir outras 
categorias, já estão cobrando entendeu, então só alertar e também semana nós estamos à disposição 

para sentar, vamos pedir aí eu acho que é um parecer jurídico e um parecer contábil, que deve estar 
tudo  dentro do normal a nossa receita o nosso índice entendeu, mas a nossa vontade mesmo era ajudar 
tanto os motoristas de ônibus, de caminhão e os demais,  mas também as outras categorias então não 
podemos impedir, mas se a maneira de ajudar os outros, teria que ajudar também, ajudar todos fazer 
uma reestruturação de cargos e salário para todo mundo, mas se não há possibilidade, ou vamos fazer o 
que, né, vamos pedir os pareceres contábil e vamos tentar essa semana para nós ver esse e os demais 
projetos na minha comissão, acho que uma da, eu e a Rosana, no dia que quiser sentar ali para quarta-

feira, eu estou de férias mas se você tiver disponibilidade nós sentamos aí para discutir e pedir os 
pareceres, eu vou pedir para o Beramar fazer um ofício sobre o projeto de lei 983/2019.  já pediu para 
nós aí um parecer jurídico, posso fazer reunião para nossa comissão, nós assinamos, muito obrigado; 
LUCIANA DE JESUS MAIA. Primeiramente boa noite dona Tília ,o Valdinei que chegou agora, que você já 
estava aqui eu acredito, eu falei sobre a dengue dentro do nosso município, nós iniciamos hoje uma 
arrastão dentro do município, pedimos que vocês nos ajude a divulgar isso, essa parte da higienização 

dentro dos quintais das casas e cuidar também dos lotes, eu falei ontem eu estive aqui em volta do 
Campo na hora do jogo e aí os meninos estavam ali com as meninas, que do jogo a qual estava junto 
com meu esposo, estava tomando uma cerveja, aí tinha bastante latinha no chão a gente sabe que ela 
tinha coisa de segunda para todo mundo, pega né ligeirinho, mas ficou garrafinhas, crianças que 
comeram salgadinhos né do barzinho que tem do senhor, ficou tudo no chão, hoje eu vim ali ao posto 
saúde e acabei chamando atenção de todo mundo que estava ali no posto Sabe pedindo assim porque a 
hora que eu cheguei tinha tanto copinho jogado ali fora e ali perto do bebedouro tem dois lixo são dois 
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por falta de um são dois lixos aí às vezes a gente vai sair amanhã, porque não tem lá na frente, mas lá 
debaixo do bebedouro tem dois lixos e mesmo assim algumas pessoas jogam o copinho lá fora e aí eu 
pedi assim sabe a conscientização das pessoas que estavam ali daqui quando ver esses copinhos jogado 
Independente de quem jogou sabe a gente não adianta falar assim ah foi alguém daqui não tem como a 
gente tá acusando, mas a gente não tem que ficar esperando quem jogou ele lá pegar a gente como 

cidadão e preocupado com a saúde do nosso município a gente mesmo pode ir lá e catar no momento, 
você passar aí, vê, eu toda vez que eu desço ali se eu vejo copinho sai catando eu saio catando copinho 
porque hoje tem pessoas aqui dentro do nosso município, algumas familiares que estão tendo esse caso 
dentro da sua família da dengue, eu tive em 2013 meu esposo e a minha filha, minha vida não sentiu 
tanta doença mas o meu marido sentiu muito, sabe o vírus e a gente não tem crase achando que isso 
não pode acontecer com a gente, hoje pode estar acontecendo lá com vizinho, amanhã pode estar lá 
dentro da nossa casa, então isso aí é uma conscientização localização que todos nós devemos fazer que 

todos e é perigoso, a gente sabe que a dengue mata a dengue, ela mata e que nós passamos em sua 

consciência no momento que a gente passar na rua sabe ver que tem Copinho e ver que tem o lixo que 
pode aparar água, pegar, até quero conversar depois com prefeito que nós precisamos fazer um trabalho 
com as lixeiras que foi posto, veio ajudar um monte as nossas lixeirinhas, hoje veio a somar município só 
que ela para água, nós vamos ter que tomar um gelo e é uma coisa simples é só fazer um furo não 
precisa, tirar é só fazer um furo nessas lixeirinha para que a água escorra para baixo né e pronto não 

precisa tirar igualzinha a gente vai ter que te dar tudo isso aí que custou o dinheiro aqui ele foi mandado 
aí do Estado acho que na época da Rosana não me fale a minha memória a gente não tem que tá 
jogando dinheiro público do lado é só ir lá dar um jeitinho e furar tem jeito só cidade lá e levar ali no 
menino ali na no circo aonde tem a licitação e pede para ele fazer alguns furos por baixo já vai ser na 
situação mantenha a cidade limpa quem está passando por ali e não vai ficar água parada ali eu e as 
nossas crianças adolescentes hoje nós saímos também sou mando nesse arrastão na no município e a 
gente viu o mesmo que tem muito lixo nas praias e principalmente nas praças e eu nós fizemos ao redor 

ali da Maria José APAE e a sementinha e fizemos nos três praças públicas dentro do nosso município 
junto somando aí junto com as pessoas que estão fazendo arrastão, e sobre o projeto 983 que é sobre a 
alteração de salário de motorista, maquinistas, motorista de ônibus, algum tempo atrás os motoristas 

vieram no início, quase no início do mandato, fazer uma reunião conosco aqui na sala, aqui para 
conversar sobre o salário que é defasado e que na época era uma hora extra, que vinha para regularizar 
ela foi uma forma que o prefeito da época usou que viu que o salário realmente é defasado que veio a 
somar aí depois foi tirado isso foi feito um remanejo dentro da Saúde usando ambulância cedo, acho que 

ficou assim ao plantão, ajudando no plantão, é até o Dema disse que veio ajudar bastante, isso falou 
para nós sexta-feira, sobre segunda passada sobre isso que veio a somar e agora veio esse projeto para 
gente, tá vendo essa alteração no salário tanto lá do jurídico e como dos motoristas, eu sei de um caso 
de uma pessoa que veio para assumir um concurso aqui não quis assumir porque ele é muito baixa e que 
não era viável para ele na época, então aquele dia que nós tivemos essa conversa aqui nessa sala fez 
Jada Eu ainda falei assim quando foi feito preparado aquele projeto para as elevações dos salários dos 

funcionários realmente essa distribuição da parte dos motoristas eu respondo por mim eu sei que eu sou 
agente administrativo meu concurso público e na época eu fiquei assustado com meu salário, na época 
eu fiquei assustada e quando eu peguei a tabela eu vi que realmente teve uma má distribuição para 
parte dos motoristas e maquinistas então é algo que a gente vai ter que sentar com muito carinho 
porque realmente é merecido. Eu acho que o salário é defasado só que a gente sabe que a gente vai 

causar, vai mexer com outros funcionários, de repente agora no momento a gente tem que ter uma 
prioridade de repente se é essa área que está mais defasado a gente tem que ir olhando com carinho e 

conforme for abrindo espaço no instante a gente tá trabalhando com as outras áreas também, vai 
atrapalhar nós lá, ele tem que ser sincero, tem que lutar pelo cara, turma dele que o cargo dele né mas 
eu acho que de repente dá para ele, conversando com o prefeito, se você precisar estar fazendo um 
extra, mesmo passa la também a situação dos ônibus cedo, menina está sentando e vendo por que que 
não é porque de repente vai regularizar o salário de dos motoristas que se de repente não precisa lá na 
saúde não precisa dar uma exceção concorda, esta trabalhando eu não vejo nada demais depende todos 
concordarem mas a gente vai estar estudando com carinho eu sei que teve alguns sindicalizados que já 

me procurado também para gente, a gente já  procurou o André, já procurou Val, De repente pode ser as 
mesmas pessoas só que a gente tem que começar assinar os poucos a vendo a  prioridade, não que não 
os outros, não são merecedores, todos são merecedores, mas de repente a gente, sabe que não vai 
conseguir fazer isso de uma vez, nós vamos conseguir,  não adianta querer falar ah mas vamos fazer não 
consegue não acho que vai conseguir para todo mundo daqui a pouco vai estourar tudo de novo mas 
conforme vai aposentando conforme arrecadação vai aumentando dentro do nosso município a gente vai 

estudando também para as outras áreas só que a gente vai estudar com carinho sabendo-se que já veio 
até a câmara, nossa audiência de ativo semana passada que veio esse projeto nós não colocamos na em 
Pauta nós necessitamos estudar Isso não a gente não pode também sair metendo o pé pelas mãos 
porque de repente como o Val colocou vamos procurar o nosso jurídico vamos procurar um contador e vê 
certinho mas que merecida vocês eu já falei aquele dia dentro daquela sala ali é merecido precisamos 
regularizar e de repente agora é oportunidade que surgiu a gente tá regularizando isso seria Olha essas 
minhas palavras muito obrigado pela atenção; ROSANA ROCHA DA SILVA. Joãozinho, boa noite a todos 
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presentes, bem o sempre eu tomei a palavra para falar quanto o verão audiência né quanto ao PEC da do 
pacto federativo e nós sabemos que o senador Osvaldo né então retirou aí quanto a extinção da das 
cidades, e aí com menos de 5 mil habitantes que para nós, foi muito bom né então era uma preocupação 
estava aí, houve audiência com deputados com prefeitos e ele acabou recuando. Quanto a essa emenda 
que ele queria colocar na Constituição mudança da Constituição, ainda existem outras o do Alvaro Dias 

com relação ao a outras questões né ainda de da PEC do pacto federativo mas pelo menos essa daí, do 
senador Osvaldo Ele retirou aí e que para nós é uma grande Vitória então só colocar o conhecimento 
porque a gente falou tanto disso aqui na câmera, e ele acabou tirando o que é uma vitória nós sabemos 
aí da importância desses vencimento que estão vindo,  defasados e a necessidade de reavaliação 
principalmente quanto aos motoristas que foi uma das coisas que eles fizeram reunião com a gente aqui 
na Câmara e é interessante Sim a gente colocar, avaliar as necessidades de cada um e quanto ao plano 
de carreira deles é dentro do plano de.  Esse aumento eu acho que é uma coisa válida porque esses são 

merecedores né agora vamos ver Conforme você colocou aí de ver com o jurídico quantas questões né 

que nós precisamos verificar diante de uma categoria como que Nós faremos isso aí então Obrigado aí a 
todos pela atenção. Presidente ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO. Sobre a lixeira a Luciana falou é 
verdade, não sendo, esses dias eu estava perto do Beramar, nós viramos essa lixeirinha que nós temos 
aqui na na frente da câmera, estava cheio d'água é vai ter que furar mesmo, vai que eu fiquei Beramar 
que é isso, tá cheia de água, também todos aí tem que furar, isso aí enquanto antes, porque a dengue e 

eu também tive, entende sete anos atrás eu sei que a minha foi pesada, então tem que fazer esse 
trabalho aí, e por aí você,  mas tá bom pessoal terminou a sessão, hoje só nós tivemos só segunda 
votação do projeto que votamos uma na extraordinária, nessa sexta-feira e agora a partir da semana que 
vem os Vereador vai já se reunindo sobre esses projetos que que estão aqui na câmara de vereadores e 
mais os outros, e eles têm um prazo para estudar, tem prazo de 15 dias, a partir da hora que tramita, 15 
dias para analisar e voltar pela sessão para ser votado, vamos terminar a sessão com a proteção de Deus 
e a presença de 9 Vereador secretário de mais pessoas presente aqui eu declaro encerrado a terceira 

sessão ordinária do dia 17 de Fevereiro de 2020 Muito obrigado a todos que Deus nos abençoe e 
segunda-feira Estamos presente aqui.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata 
foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será 

afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais 
vereadores.  

 
 

 
 
 
 

ANTÔNIO AUGUSTO MACIEL FILHO                           ODAIR JOSE BOVO 
                                        Presidente                                                   1º Secretário 
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